

Rudolf Kubitschek (1895-1945)

Ein Hirschauer vergisst sich umzudrehen

Ein Hirschauer hatte einmal in einem Orte eine Geiß gekauft und trabte mit der Geiß beim Schein des Mondähnels heimzu. Als er den halben Weg hinter sich hatte, ging ihm just die Pfeife aus. Da blieb er stehen, sich die Pfeife aufs Neue anzuzünden. Da ihm aber der Wind, der von Hirschau kam, ins Gesicht blies, drehte er sich um, zündete die Pfeife an, dass sie dampfte, und trabte gradaus weiter, ohne rechts und links zu schauen. Der Geiß blieb nichts anders
5 übrig, als sich auch umzudrehen und hinterher zu trippeln. Kam auch richtig um Mitternacht mit der Geiß in den Ort zurück, wo er die Geiß gekauft hatte.

(109 Wörter)

Quelle: <https://www.projekt-gutenberg.org/kubitsch/hirschha/hirschha.html>